



El Ayuntamiento de Adra está acometiendo una serie de actuaciones en distintos puntos de la ciudad para incrementar la seguridad peatonal y favorecer la movilidad, entre las que se incluyen incorporación y repintado de pasos de peatones, así como eliminación de barreras arquitectónicas.

El concejal de Seguridad y Tráfico, César Arróniz, ha explicado que estos nuevos trabajos "se encuadran dentro de la línea de trabajo que viene realizando el equipo de Gobierno desde hace meses para mejorar la seguridad vial en nuestra ciudad" y que "todas las actuaciones realizadas están encaminadas a favorecer la fluidez del tráfico de vehículos y a mejorar la movilidad y seguridad de los peatones".

El Área de Seguridad y Tráfico, en coordinación con el Área de Servicios, se encuentran desarrollando estos trabajos que consisten en la incorporación de un nuevo paso de peatones en la calle Paseo Marítimo del que se beneficiarán los viandantes que hacen uso a diario de esta transitada vía.

A esta incorporación se unen trabajos de repintado de aproximadamente una veintena de pasos de peatones en distintos puntos del casco urbano, con objeto de mejorar su visibilidad. Esta actuación de repintado se está centrando con mayor énfasis en las zonas de mayor tráfico del municipio, tanto por vehículos como por viandantes, así como en aquellos pasos de peatones aledaños a edificios públicos: centro de salud, centros educativos, etc.

Eliminación de barreras arquitectónicas

A estas actuaciones específicas de pintado de pasos de peatones se unen actuaciones específicas en materia de eliminación de barreras arquitectónicas para favorecer la movilidad de personas con diversidad funcional. De esta forma, se han acometido un total de tres rebajes en el acerado en Natalio Rivas y Paseo Marítimo, junto a pasos de peatones.

César Arróniz ha afirmado que con la incorporación de estos tres nuevos rebajes "avanzamos

en nuestro compromiso por hacer de Adra una ciudad referente en materia de accesibilidad, gracias al trabajo realizado durante los últimos años para mejorar la movilidad de personas con diversidad funcional, a través de la eliminación de forma progresiva de barreras arquitectónicas".

III Plan de Tráfico en marcha

El edil de Seguridad y Tráfico ha recordado, finalmente, que el Ayuntamiento de Adra, se encuentra inmerso en el desarrollo del III Plan de Tráfico. Un plan que tiene como objetivo la reordenación del tráfico de distintas zonas del municipio, especialmente en aquellas que han experimentado recientemente un crecimiento notable, y que se está ejecutando de forma progresiva.

El III Plan de Tráfico recoge actuaciones en materia de ordenación del tráfico, actuaciones destinadas específicamente a mejorar la seguridad y accesibilidad peatonal, así como intervenciones dirigidas al control de la velocidad para mejorar la seguridad vial en determinadas vías.